



Judoka in Kapfenberg

Kapfenberg. Gut geschlagen haben sich die Frechener Judoka bei einem internationalen Turnier in Frechens Partnerstadt Kapfenberg. Danny Wolikin, Thomas Uttecht, Tom Patorek und Erol Eyidogan belegten in ihren Klassen jeweils Platz zwei. Dritte wurden Emil Gaub, Nina Kube und Nadine Heigl. Die Trainer waren am Ende sehr zufrieden mit der Leistung aller Kämpferinnen und Kämpfer.

Das gilt ausdrücklich auch für die, die den Sprung auf das Siebertreppchen bei diesem Turnier verpasst haben. Und für den Judoclub Frechen gab es sogar noch einen Ehrenpreis: Die insgesamt 18 Judoka waren rund 1.800 Kilometer unterwegs, um an dieser Veranstaltung teilnehmen zu können.